

# *Le chiffre des marcheurs étrangers dépasse cette année celui de Marabana- 2014*

---



L'édition 2015 du traditionnel marathon international Marabana, dépassera de 210 participants étrangers celui de 2014, a indiqué la direction du projet Marabana-Maracuba.

Les dernières données recueillies par les organisateurs de la compétition, en date du 18 août , signalent que des représentants de 42 pays dont 15 d'Amérique, 20 d'Europe et 7 d'Asie et Océanie y participeront.

854 coureurs ont confirmé leur participation . 760 apparaissent inscrits dans la plateforme de la compétition , 481 hommes et 279 femmes.

Lors de l'édition 2014 du Marabana, 3800 coureurs y ont participé dont 664 étrangers, qui se sont répartis entre le marathon et le demi-marathon.



**Radio Habana Cuba**